

Noël 2023 au Relais

Toute la célébration avait en toile de fond ces deux mots :
ACCUEIL - PARTAGE

Ils sont parole et gestes dans la vie de Jésus. Ils sont nôtres pour vivre notre foi aujourd'hui en faisant coller à la réalité les gestes et paroles de Jésus hier.

C'est pourquoi au cours de notre célébration certains textes lus nous semblent plus audibles pour les engagements de nos vies, textes actualisés qui aident à incarner notre foi dans l'aujourd'hui de nos vies.

Ainsi du texte de Maurice Alain (Chrétiens aujourd'hui – Orléans) :

« Nous sommes rassemblés pour dire Jésus vivant dans nos vies, dans nos rencontres, dans nos engagements, dans nos choix, dans le temps partagé, dans le temps de l'espoir et dans le temps de la souffrance ...

Présence de vie, présence d'amour dans le partage, pour être source d'humanité et d'espérance d'une vie plus humaine où le divin est présent comme un appel à être et à devenir Frères en humanité ... »

Et du « crédo pour notre temps » de Marcellin Bruno :

« Jour et nuit, cette Source de Vie, à l'origine de l'infiniment grand, de l'infiniment petit me questionne. Je cherche à saisir le sens de ce monde en gestation, imposant, mais non sans failles, géologiques, physiques, psychiques parfois, causes de profondes détresses !

Or Toi, Jésus, dont la parole, préparée par la voix des prophètes est venue guider notre humanité fragile sur ce difficile chemin de la vie, Tu fais naître ma confiance.

Ton appel à l'Amour de tous, jusqu'au plus pauvre, au plus petit, n'a pas été compris et t'a conduit à la mort sur la Croix.

Or, 2000 ans plus tard, nous en sommes témoins : Tu es toujours Vivant, reconnu par des foules immenses à l'écoute de Ton Message à travers le monde.

Et j'attends que le souffle de l'Esprit qui habite les profondeurs de tout être humain, allume, au cœur de nos communautés nées de cet appel à la fraternité, le Feu qui ne s'éteint jamais, la Lumière qui éclaire nos pas.

Qu'avec l'humanité entière animée par la même quête -juifs, chrétiens, musulmans, brahmanes, engagés solidaires, pèlerins – advienne ainsi un monde de moins en moins marqué par le deuil et la douleur mais, à jamais, par plus de Joie et de Paix partagées ! »

Forts de cette célébration riche d'accueil et de partage nous cheminerons avec Jésus et pouvons chanter :

« C'est Noël tous les jours sur la terre ...

**C'est Noël chaque fois qu'on essuie une larme dans les yeux d'un enfant
C'est Noël chaque fois qu'on dépose les armes, chaque fois qu'on s'entend
C'est Noël chaque fois qu'on arrête une guerre et qu'on ouvre ses mains.
C'est Noël chaque fois qu'on force la misère à reculer plus loin. » ...**

Françoise et Colette

